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COLUMNA CARLOS ALBERTO PÉREZ CUEVAS
REEVISTA SIEMPRE
La realidad cobra factura

 “Puedes engañar a todo el mundo algún tiempo. Puedes engañar a algunos todo el tiempo. Pero no
puedes engañar a todo el mundo todo el tiempo”.

Abraham Lincoln
 
Es muy grave que la agenda de la opinión pública se mantenga centrada en sentido positivo y
negativo en la figura del presidente de la República, los pesos y contrapesos para controlar el poder
del ejecutivo, también pasan por el ejercicio democrático de la información, el manejo y uso de ella,
las partes se informan opinan, en apoyo o en contra del gobernante en turno.
Vemos una ola creciente, cada vez más fuerte de detractores de lo que el Presidente López Obrador
dice y hace, esto es señal pura y dura de que la realidad es la realidad, tarde o temprano termina por
imponerse, pasando por encima de discursos, palabrerías y acciones huecas.
Negar lo evidente, lo cierto, lo real es necedad absoluta, cerrazón y ceguera. Pues por el solo hecho
de decir que no pasa lo que está pasando, esto dejara de suceder.
Los miles de muertos, las fallas económicas, el desgobierno, las ocurrencias de AMLO, por más que
diga que es herencia del pasado, parte del cochinero que se les heredó, que la responsabilidad es
de los que gobernaron antes, siguen pasando los días y la gente –cada vez más– se da cuenta que
son palabrerías y frases hechas, repetidas una y otra vez hasta el hartazgo por el mandatario de la
nación que pretende desvirtuar, enmascarar, esconder y desconocer la realidad.
Son más de cinco meses de gobierno, en los que solo hemos visto a un Presidente de la Nación que
culpa a todos der lo que sucede en México, menos a él y a su equipo de colaboradores. Sin dudad
hay muchos rezagos, pendientes y fallas atribuibles a los anteriores gobiernos, pero fuera de ellas
¿cuáles son las ofertas reales, los planes concretos, específicos, las acciones detalladas de este
gobierno?
 
Decir que los culpables son todos, menos el, es cortina de humo, la realidad ya

le empieza a cobrar factura.
 
No me refiero a las ocurrencias de compras sin licitación, de memorándums que ordenan incumplir
la constitución, de propuestas de amigos y compadres sin la menor preparación para los cargos a
desempeñar, las negociaciones en lo oscuro con representantes extranjeros o líderes políticos o
sindicales impresentables. Tampoco me refiero a las determinaciones de que si le parece justo o
injusto al presidente conforme a su saber o entender y en esa medida se someta a instituciones,
población y país al capricho presidencial.
Mucho menos a iniciar obras de gran calado sin estudios profesionales medio ambientales o
técnicos como el caso del aeropuerto en Santa Lucia o el Tren Maya en el sur del país.
En cualquier país el responsable de las decisiones es el que está al frente de las instituciones. El
Presidente López Obrador no puede evadirse, desde que asumió el cargo debe responder por lo que
hace, deja de hacer y asumir su culpa. Decir que los culpables son todos, menos el, es cortina de
humo, la realidad ya le empieza a cobrar factura.

COLUMNA ALHAJERO
AUTOR MARTHA ANAYA  
DIARIO HERALDO DE MÉXICO
AMLO Y MURAT REFUERZAN RELACIÓN
El apoyo de dos gobernadores priistas es fundamental para Andrés Manuel López Obrador: el de
Alejandro Moreno Cárdenas (Campeche) y el de Alejandro Murat Hinojosa (Oaxaca).
En el caso del campechano, por el proyecto del Tren Maya; y en el del oaxaqueño, por el del Corredor
en el Istmo de Tehuantepec.



Y con los dos mandatarios estatales, el Presidente se ha afanado en llevar una buena relación.
De Alito bastante se ha escrito. No sólo por formar parte del equipo de gobernadores del sureste
(zona de querencia de Andrés Manuel) y el ya citado Tren Maya; sino por la posibilidad de que se
convierta en el próximo dirigente del PRI con la bendición del hombre de Palacio Nacional.
En el caso de Murat, aún y cuando también ha recibido un trato privilegiado por parte de López
Obrador, digamos que le ha costado un poco de más trabajo.
En una de las primeras visitas de AMLO a Oaxaca, el 21 de diciembre pasado los abucheos al
gobernador frente al Presidente fueron de antología.
Aún y cuando el tabasqueño pidió respeto para Murat y al día siguiente desayunó en privado con él, lo
cierto es que no le fue nada bien al oaxaqueño entonces, aún y cuando se trataba de apoyar el Plan
para los Pueblos Indígenas.
A mediados de enero, el hijo de José Murat llegó hasta el despacho presidencial en la capital
mexicana. Lo dio a conocer él mismo en un tuit. Su reunión, escribió, fue para “fortalecer el trabajo
que se realiza en el estado de Oaxaca y el sureste de México”.
Ayer, durante la estancia de López Obrador en Juchitán, las cosas pintaron mejor para el gobernador
de Oaxaca.
Con decir que a la hora de la prueba de fuego, en su discurso ante AMLO e invitados —si bien hubo
rechifla del respetable—, logró controlar solito las protestas. Se ayudó de un buen sistema: arrancó
su intervención con elogios para Andrés Manuel y flores para las mujeres juchitecas y las costumbres
de la tierra que pisaban.
Algo más que abonó a mostrar una mejor disposición hacia Murat (y a los priistas del sexenio
pasado), fue la manera —suavecita— en que Román Meyer abordó el tema de la corrupción y de los
incumplimientos del gobierno anterior.
El titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano apenas se refirió a ello así:
“Mientras que las cifras de la administración pasada nos decían que había un avance en la ejecución
de los recursos para la reconstrucción de 90 por ciento, la realidad en Juchitán, como en el resto del
estado, es otra”.
Nada que enardeciera a los presentes.
En cuanto al Presidente de la República, ningún reclamo directo. Al contrario, insistencia en dejar los
pleitos atrás; y en distintos momentos —como la entrega de tarjetas— dio su lugar al mandatario
estatal, para finalmente despedirse de la concurrencia levantándole el brazo al propio Murat.

COLUMNA  TEMPLO  MAYOR
DIARIO  REFORMA
 ¿QUÉ asunto tan importante tendrá agendado mañana Andrés Manuel López Obrador como para no
acudir a la reinstalación del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes?
ESTABA programado que encabezara esa ceremonia que cobra especial relevancia con la reciente
escalada de violencia contra menores de edad.
PERO algo cambió y el acto ya no será en Palacio Nacional, sino en la Segob y lo encabezará su
titular, Olga Sánchez Cordero. ¿Qué será, qué será?
QUIEN apareció ayer en Los Ángeles fue el canciller Marcelo Ebrard para participar en la Conferencia
Global 2019 del Milken Institute. En el salón de baile del Beverly Hills Hotel, sostuvo una charla
privada con participantes en ese evento en la que habló de las razones para invertir en el México de la
Cuarta Transformación.
LA DUDA con la que se quedaron muchos fue si se encontró en ese recinto con el Primer Yerno de
Estados Unidos, Jared Kushner, otro de los ponentes.
Y SI ESO ocurrió, cómo se habrán saludado después de que la última vez que se vieron fue en
aquella cena con Andrés Manuel López Obrador en la casa de un ejecutivo de Televisa a la que
Ebrard fue invitado de último momento.
A DÍAS de que se definan los nombramientos en las delegaciones del gobierno federal en Jalisco, se
cayó el del hombre más cercano y de mayor confianza del súper delegado morenista Carlos Lomelí.
EL ABOGADO Juan Soltero Meza ya se veía en la oficina estatal de la FGR, pero cuentan que el
secretario de Seguridad, Alfonso Durazo, vetó la propuesta a solicitud del gobernador Enrique Alfaro.
CLARO que es complicado complacer a tantos políticos pero... ¿qué no sería más fácil nombrar al
candidato más capaz? Es pregunta sin grilla.

COLUMNA EL ASALTO A LA RAZON
AUTOR CARLOS MARIN
DIARIO MILENIO
CON LA PENA, COMPADRE
Le cayó el chahuiscle al empresario papelero Miguel Rincón Arredondo. Debe apechugar las
consecuencias de algo injusto que no es ilegal pero desata explicable suspicacia, la portación de
compadre prohibido: el presidente Andrés Manuel López Obrador.
Su poderoso Grupo Bio Pappel tendrá que olvidarse de realizar una de sus muchas operaciones
mercantiles, ésta por algo menos de 222 millones de pesos, pese a que el contrato con el organismo
público descentralizado que produce los libros de texto gratuito resultó de una licitación en toda regla.
En los ocho años recientes, la filial Bio Pappel Scribe ha surtido a la Comisión Nacional de Libros de
Texto Gratuitos miles de toneladas de la variedad offset (más de 450 vía concurso y 14 por
adjudicación directa).
Compitiendo contra nueve firmas, Rincón participó en la convocatoria del 3 de abril para licitar en la
“adquisición de papel, cartulina y cajas..." bajo la modalidad de Ofertas Subsecuentes de
Descuentos, que permite a los concursantes ofertar con posterioridad un mejor precio que el de su



planteamiento inicial. El 16 de abril se efectuó la Junta de Aclaraciones: las propuestas fueron
abiertas el 23, y el día 25 se conoció a los ganadores. Bio Pappel bajó como ninguna el precio de la
tonelada (19 mil 500) y ganó el contrato.
Las fechas importan porque un mes antes el matrimonio López Obrador-Gutiérrez Müller apadrinó (en
Cuernavaca; ofició el bautizo el cardenal Norberto Rivera) a la bebita Mercedes, hija de Sandra y
Miguel Rincón.
El lunes 18 de aquel mes, en su charla matutina, el Presidente declaró: “Fui padrino de una niña de
Sandy y Miguel Rincón. ¿Por qué lo hice? Porque llevo una vida normal. Desde hace algún tiempo no
aceptaba ser compadre, no asistía a este tipo de actos, pero este caso es algo muy especial.
Conozco a Miguel, fue de los empresarios que durante la campaña expresó su apoyo a nuestro
movimiento (…). Soy muy estricto, separo lo amistoso, lo personal, lo familiar. No por tener una
relación de amistad o familiar voy a torcer mi camino o a cometer un acto de corrupción, no voy a
permitir que haya influyentismo. Pero soy como ustedes, como todos; a algunos les gusta tener
compadres, a otros no. Tenemos amigos, soy así…”.
Por ser así (qué bueno), y pese a que en un principio desconocía que su compadre participaba en la
licitación, de Rincón opinó que, "si legalmente está impedido, no podría participar; si legalmente no
tiene problema, podría participar”, pero terminó reconsiderando y ordenó buscar la forma legal de
cancelar el contrato.
Miguel Rincón (encabeza también el Consorcio Durango) forma parte del consejo de empresarios
(Ricardo Salinas Pliego, Bernardo Gómez, Olegario Vázquez Aldir, Carlos Hank González, Daniel
Chávez, Sergio Gutiérrez y Miguel Alemán hijo) que asesora al Presidente
Perdió dinero, pero el padrino velará siempre por su pequeña ahijada.

COLUMNA TRASCENDIO
DIARIO  MILENIO
QUE el lunes de la próxima semana se reunirá el Consejo Político Nacional del PRI para definir la
fecha en que lanzará la convocatoria para renovar la dirigencia. La elección, que será en septiembre,
se llevará a cabo en colaboración con el INE, por lo que se prevé que el acuerdo con este organismo
sea firmado la siguiente semana. 
QUE por alguna extraña razón, hasta la semana pasada el Servicio de Administración y Enajenación
de Bienes no había respondido la petición del Senado de vender más de 70 vehículos de los que se
deshará este órgano legislativo como parte del plan de austeridad. Como no es asunto del Ejecutivo,
se deduce que este remate puede esperar, aunque las unidades sigan empolvándose en los
estacionamientos. 
QUE todo apunta a que el Senado resolverá hoy el tema de la desaparición de magistrados
anticorrupción heredados de la administración de Enrique Peña; el argumento es que no
corresponden a este sexenio. Así, la propuesta del legislador Ricardo Monreal de dejar solo tres o de
plano desaparecer las salas anticorrupción del Tribunal de Justicia Administrativa está más que
vivita. 
QUE menudo problema tienen las autoridades de Movilidad de CdMx, pues quieren regular
plataformas como Uber, Didi y Cabify con criterios económicos y de competencia, cuando es un
asunto que toca una fibra sensible: la seguridad del ciudadano. En tres años ha habido más de 7 mil
100 denuncias contra taxistas en la capital y solo 457 contra conductores de este servicio de
aplicaciones móviles ¡en todo el país! Lo anterior revela que los servicios de plataformas digitales son
más seguros que el taxi tradicional, lo que saben en la Semovi. 
QUE esta semana el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, visitará al secretario de
Hacienda, Carlos Urzúa, para presentarle los proyectos de obra que quiere realizar este año. Se trata
de una cartera de inversión que supera 5 mil millones de pesos. El más interesado en esta entrevista
es el secretario de Infraestructura local, José Guadalupe Tarcisio Rodríguez, a quien el anterior
gobierno le dejó solo 600 mil pesotes en caja. 

COLUMNA PEPE EL GRILLO
DIARIO  LA CRONICA 
NI MODO, PERDIERON
Con la novedad de que hace “como quince días” se celebró la consulta popular sobre el Tren
Transístmico.
No hay fecha precisa, ni se conoce la metodología utilizada, ni siquiera los lugares donde se aplicó la
consulta, pero sí se conoce el resultado.
Las comunidades están a favor de la construcción porque quieren que haya trabajo y bienestar.
“Ni modo, perdieron”, dijo el presidente López Obrador sobre los conservadores que quieren que le
vaya mal para poder seguir robando. Eso dijo.
Difícil que exista alguien que no quiera que haya trabajo y bienestar en esa zona, entre Oaxaca y
Veracruz, que presenta rezagos sociales inadmisibles. Urge ahí una cortina de desarrollo.
Ojalá que, para la siguiente consulta, digamos la del Tren Maya, sí inviten a los reporteros. Son temas
de impacto nacional.
Civilidad política
La comunidad de trabajo de Crónica se unió a las condolencias por la muerte de María de los
Ángeles Moreno, economista y política de alto nivel.
Fue dirigente nacional del PRI en el periodo más convulso en la historia de ese partido, además de
que ocupó puestos relevantes en la administración pública y en el Congreso.
Su fallecimiento generó pesar entre sus correligionarios, como era de esperarse, pero también entre
políticos de otros partidos que ahora están en el poder como López Obrador, Olga Sánchez, Martí
Batres y Ricardo Monreal que así dieron muestra de civilidad política.



María de los Ángeles abrió muchas brechas, que ahora son caminos para las mujeres en el
quehacer político. Fue pionera. Descanse en paz.
Justa medianía
La queja del presidente López Obrador resonó en la oficina del diputado Mario Delgado: “Si no
procesan la Ley de Austeridad, enviaré un memorándum como el de la Reforma Educativa”.
Como nadie quiere que se repita el numerito del memo, el coordinador parlamentario de Morena dijo
que buscará culminar la aprobación de la Ley esta misma semana para evitar abusos y fantochería
en la administración pública.
Delgado dijo que servidores públicos deben vivir en la justa medianía.
Como la agenda legislativa es muy abultada se perfilan periodos extraordinarios que se agendarán
para después de las elecciones del primer domingo de junio que concentrarán la atención de todos
los jugadores políticos.
Descanso sabatino
Todos los trabajadores del Estado son iguales, aunque hay unos más iguales que otros. La
ampliación de la jornada semanal de trabajo hasta el sábado a mediodía no aplicará para todos. Los
de confianza tendrán que apechugar y olvidar las fiestas de los viernes, pero los sindicalizados sí
podrán levantarse tarde. Al menos ese el proyecto de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al
Servicio del Estado.
Su dirigente, Joel Ayala, sostiene que la disposición de trabajar los sábados no es para ellos.
Que nadie se sorprenda que los empleados afectados busquen perder la confianza y sindicalizarse lo
más rápido posible.
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COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO
AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ
Aventaja MORENA con más de 15 puntos en Puebla y Baja California 
Pero con altos porcentajes de ciudadanos que aún no definen su voto
MORENA se ausenta en debate de candidatos de Baja California
Exhiben al candidato como representante del cartel de la corrupción y residente
estadounidense
Logra “Alternativa” primera de 41 Asambleas en Edomex
No acompañan ediles a Jorge Inzunza en postura de oposición en la entidad 
Firma convenio de colaboración Universidad Intercultural con Mexiquense Tv
Se preparan titular del DIFEM y alcaldes frente a temporada de lluvias
La empresa Massive Caller difundió el fin de semana encuestas rumbo a la elección de
gobernador en las entidades de Puebla y Baja California, de acuerdo con los pronósticos serán
las primeras entidades para el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), partido que
aventaja con más de 15 puntos porcentuales, sin embargo en el primer caso el sector de los
indecisos se sitúa en 27.9 por ciento.
De confirmarse los números que presentó la empresa, una de las más confiables en la
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actualidad, el triunfo de MORENA significaría sendos descalabros para el Partido Acción
Nacional (PAN), que gobierna ambos estados, así como un duro golpe a la gestión del
presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Marko Cortés Mendoza, quien hasta el
momento no ha consolidado un perfil ganador como lo comprometió.
En Puebla, la fotografía que mostró la encuestadora, el abanderado de MORENA, Luis Miguel
Barbosa Huerta, va a la delantera con 39.5 por ciento de la intención del voto; seguido por el
panista Enrique Cárdenas Sánchez, con 21.7 por ciento; en tanto que el candidato del
Revolucionario Institucional (PRI), Alberto Jiménez Merino, suma 10.9 por ciento. El 27.9 por
ciento aún no decide el sentido de su voto, porcentaje que supera incluso lo que trae el PAN.
Es evidente que se nota la ausencia del ex gobernador Rafael Morena Valle, pues el PAN no
pudo levantar hasta el momento, pero además de ello se caracterizaba precisamente por su
capacidad operativa, ahora será interesante saber qué estructuras podrían mover ese alto
porcentaje de poblanos que no tienen en claro por quién sufragar en las urnas.
En Baja California, entidad que gobierna el albiazul desde 1989, el voto está polarizado en seis
opciones: MORENA, PAN, Movimiento Ciudadano, PRI, Partido de la Revolución Democrática
(PRD) y un instituto local, el Partido de Baja California (PBC), los protagonistas de la elección
son morenistas y el blanquiazul. Los habitantes votarán por un gobernador de dos años.
La encuesta exhibe al candidato de MORENA, Jaime Bonilla Valdéz, con el 36.9 por ciento de la
intención del voto; en segundo lugar Oscar Vega Marín, del PAN; Ignacio Anaya Barriguete, del
PBC con nueve por ciento.
El abanderado de Movimiento Ciudadano, Héctor Osuna Jaime, tiene el 8.3 por ciento de las
preferencias; seguido por Enrique Acosta Fregoso, del PRI, con 5.7 por ciento; mientras que
Jaime Martínez Veloz, del PRD, cuenta con el 4.2 por ciento. El sector indeciso supera a PBC,
MC, PRI y PRD, tomando en cuenta que 15.5 por ciento no tiene decidido por quién votará.
Por cierto, ayer se llevó a cabo el primero de tres debates de los candidatos a la Gubernatura de
Baja California, al que no asistió Jaime Bonilla, el abanderado de MORENA. Los moderadores
destacaron que es la primera vez en la historia de esa entidad que no asiste un candidato a este
tipo de ejercicios.
En el debate destacó la participación de los abanderados del PAN y PRI, Oscar Vega y Enrique
Acosta, respectivamente, quienes criticaron severamente a Jaime Bonilla, el abanderado
morenista, un acaudalado empresario que reside en Estados Unidos, sin embargo se mantiene
adelante por la figura de Andrés Manuel López Obrador.
De hecho Oscar Vega, el candidato del partido en el gobierno, llamó al electorado a valorar el
perfil de las personas y entender que Jaime Bonilla no es López Obrador, además tomar en
cuenta que como residente de Estados Unidos tendrá mayor interés por defender a su
presidente, Donald Trump, que a los bajacalifornianos.
Mostrando un perfil ágil y con habilidad frente a las cámaras, el panista dijo compartir la
desilusión y el coraje que sienten los habitantes por el sistema político, incluso de su entidad,
por ello comprometió defender los intereses ciudadanos, además refrendó que con oportunidad
presentó su declaración “3 de 3” y se practicó examen antidoping. Entre las propuestas que más
le cuestionaron fue la creación de la Secretaría de Paz Ciudadana que significaría desaparecer la
policía preventiva.
Enrique Acosta, el abanderado priista, destacó el compromiso de fortalecer el rubro de
procuración de justicia que presenta serios rezagos, a partir del impulso de la carrera
profesional, capacitación en el nuevo sistema de justicia penal. Dijo que la crisis de procuración
de justicia desató la inseguridad, elevó los robos y eso lastima a los ciudadanos.
Presentó un plan para atender a los bajacalifornianos repatriados, con la reasignación de
viviendas que se encuentran abandonadas en el estado y la implementación de un proyecto
laboral urgente.
En su mensaje final, Enrique Acosta aseguró que a diferencia de otros candidatos, no
representa a los poderosos ni a los ricos del estado, sino que entiende y comparte las
necesidades de los humildes, de quienes ocupan ser escuchados.
El abanderado del PRI señaló que la corrupción es el peor veneno que ha existido en Baja
California, la droga camina por las calles, mientras el gobierno no hace algo o es complice. En
este sentido precisó que el nuevo gobierno federal no representa lo mejor porque es el rostro de
la corrupción e impunidad en el estado, ya que en el proyecto político de MORENA está el cartel
de los corruptos, su mensaje lo respaldó con la exhibición de un panfleto donde aparecen Jaime
Bonilla con una serie de personajes locales. Interesante.
Atajos
Por la izquierda: A diferencia de otras organizaciones político-nacionales, “Alternativa” inició
con el pie derecho en el estado de México, al lograr quórum en la Asamblea que se llevó a cabo
ayer en el Distrito 28 con cabecera en Zumpango, ante la presencia de los funcionaros del
Instituto Nacional Electoral (INE).
La normatividad exige la presencia de por lo menos 300 ciudadanos en este tipo de ejercicios,
pero la agrupación que coordina en la entidad el ex dirigente estatal del PRI, Isidro Pastor
Medrano, cumplió el tramite con más de 400 asistentes.
Esta es la primera de 41 Asambleas Distritales que se propone “Alternativa” que a nivel nacional
representa César Augusto Santiago Ramírez.



Alternativ a
Por la derecha: El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Jorge Inzunza Armas, se
asumió desde la llegada a la dirigencia como un personaje critico del partido MORENA y el
gobierno federal encabezado por Andrés Manuel López Obrador, pero son varios los ediles y
legisladores que para nada siguen la misma lógica, exceptuando de ello a la diputada federal
Laura Rojas Hernández, quien desde el sexenio anterior mantiene tal característica.
Inzunza está cumpliendo el compromiso de ser un dirigente opositor a MORENA, pero varios
panistas no lo están acompañando, solo hay que recordar el caso de Tlalnepantla donde fallaron
al irse de viaja a España con el presidente Municipal, Raciel Pérez Cruz, cuya decisión para
nada se empata con el discurso lopezobradorista de austeridad y eliminar el turismo político,
pero ahora el albiazul no tendría autoridad moral para criticarlo. Lástima.
Por el centro: De forma contraria a otros titulares de universidades estatales, el rector de la
Universidad Intercultural del Estado de México (UIEM), Anibal Mejía Guadarrama, se está
caracterizando por mostrar su experiencia y conocimiento de la administración pública estatal,
pues son diferentes las acciones que ejecuta para fortalecer la ruta académica de los
estudiantes.
Ahora logró la firma de un convenio de colaboración con el Sistema de Radio y Televisión
Mexiquense, a efecto de coordinar y desarrollar acciones que contribuyan a promover la
diversidad de las lenguas indígenas, la cultura, identidad y solidaridad de los habitantes del
estado, pero fundamentalmente de jóvenes de comunidades indígenas.
Rodrigo Jiménez Solomón, el Director General del Sistema de Radio y Televisión Mexiquense,
comentó que ambas instituciones harán un esfuerzo conjunto para dar oportunidad a los jóvenes
a seguir preparándose y poner en práctica sus enseñanzas.
Agregó que los alumnos son muy afortunados por contar con equipamiento de primer nivel, que
ninguna otra universidad tiene, y dijo sentirse orgulloso porque 80 por ciento de su matrícula son
mujeres.
Por el centro2: El director General del Sistema DIFEM, Miguel Ángel Torres Cabello, encabezó
una reunión con integrantes del Gabinete Regional VIII, Metepec, donde participaron las
autoridades federales y municipales, en un primer encuentro, con la finalidad de ejecutar
acciones preventivas para la temporada de lluvias y así establecer un plan de trabajo para
atender riesgos por inundación. Y es que la región sufre en época de lluvias. 
Por cierto, Miguel Torres también cumplió instrucciones de la presidenta honoraria del
organismo, la señora Fernando Castillo del Mazo, toda vez que se reunió con las auxiliares del
CAS Villa Hogar a fin de mejorar de manera conjunta en beneficio de las niñas, niños y
adolescentes.
En el marco del Día Nacional de la Prevención de Quemaduras, el funcionario visitó también a
pequeños pacientes del hospital “Nicolás San Juan”.
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Que el alcalde Luvianos, Alfredo Jaimes Benítez, todavía no acaba de “acomodarse” con su equipo de
trabajo. A casi cuatro meses, no le dan resultados; de hecho acaba de relevar a su secretario
particular, Manuel Rebollar, quien fue sustituido por Chito Quintana.

Y es que la logística es una desgracia. En una de sus últimas giras de trabajo arrancaría la obra para
realizar la barda perimetral en el panteón municipal, pero en el camposanto casi ningún ser vivo lo
recibió; ahí solo se encontraba un peón, el contratista y el personal de obra pública… el edil hizo el
coraje de su vida.

Que en la presente administración del Gobernador Alfredo Del Mazo Maza, poco más de 400 mil
mujeres han recibido el beneficio del Salario Rosa y paralelamente son capacitadas en el ICATI para
tener una fuente de ingresos, pero además para mejorar sus dieta alimenticia con los productos que
cosechan. Todo esto es un trabajo que se destaca del mandatario, apoyado en el titular de Desarrollo
Social, Eric Sevilla, que trabaja con discreción y eficiencia.

Que en Temascaltepec, la administración morenista que encabeza el alcalde Erick Ramírez
Hernández anda un poco extraviada en comunicación y sus asesores le han vendido la “brillante”
estrategia de basarse en los “post” que éste político coloca en su Facebook.

El edil es fanático de esa red social, tan activo como un adolescente, y todos los días sube varias
fotos de cualquier actividad por mínima que esta sea. El despertar será duro.

Que el alcalde de Tejupilco, Anthony Domínguez, asegura que ahí todo es tranquilidad, que “no hay
levantones, extorsiones, ni homicidios” y se basa en que no hay denuncias. Si bien es cierto que la
población sureña no acostumbra denunciar por falta de confianza en las autoridades, eso no implica
que en esta demarcación todo sea paz y felicidad Un triste ejemplo es el tiradero de cadáveres en que
se ha convertido este lugar. La víspera apareció otro, ahora en la colonia Rincón de López. ¿Seguirán



sumándose las desgracias, mientras el edil vive en un mundo aparte?
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Informe
La alcaldesa de Atizapán de Zaragoza Ruth Olvera Nieto, en ocasión de su Informe de 100 Días de
Gobierno dijo que no es la “sabelotodo”, ni la “puedelotodo” y por eso tiene un gran equipo, para
resolver la problemática de este municipio, en donde heredó deudas y problemas que poco a poco se
van corrigiendo; también recordó el asesinato del regidor Rodrigo Segura Guerrero y señaló que
quiere justicia y que los responsables paguen por este crimen. Visiblemente consternada al abordar
este tema, le mandó un abrazo a la familia del regidor e insistió en que a pesar del mal panorama
financiero cumplirán sus proyectos de gobierno... El asesinato del abogado Enrique Villavicencio
Cruz en Cuautitlán sorprendió a los vecinos de este otrora tranquilo municipio, y aunque se habla que
fueron directos a él en una aparente ejecución, hirieron también a otras personas. Las autoridades
judiciales realizan ya las investigaciones correspondientes. Ojalá no ocurra lo de casi siempre, que
todo se queda en anuncio de grandes investigaciones…El Organismo de Agua Potable, Alcantarillado
y Saneamiento de Naucalpan logró un incremento en la recaudación del orden de 20 millones de
pesos, comparado con el primer trimestre de los ejercicios 2017 y 2018, informó el titular Ricardo
Gudiño Morales, quien aseguró que la dependencia buscará mayores ingresos con la
implementación de nuevas estrategias de cobro, por lo que van a proponer una campaña de
contratación de tomas en zonas susceptibles de regularización y con esta medida se podría empatar
con el catastro una diferencia de 20 mil contribuyentes, ya que ellos contabilizan 200 mil y en OAPAS
tienen 180 mil usuarios registrados… Las comisiones de Protección Civil y de Gobernación y Puntos
Constitucionales de la 60 Legislatura aprobaron la creación de un Sistema Múltiple de Alertas
Tempranas y Emergencias del Estado de México, conforme a la propuesta del diputado Max Agustín
Correa Hernández, con el fin de prevenir y minimizar riesgos de origen natural y antropogénico.
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